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PrÉsentation du festival 

 
C’est quoi ? 

Les Beaux Jours est un festival avec des concerts et des spectacles de 
cirque.  

Au total, il y a 20 spectacles : 7 concerts et 13 spectacles de cirque.  

Le festival est organisé par le Théâtre ONYX à Saint-Herblain. 

 
 
C’est quand ?  

Le festival dure 4 jours du jeudi 26 juin au dimanche 29 juin. 
 
Voici les horaires du festival : 

• Jeudi de 18h à 22h 
• Vendredi de 18h à 22h30 
• Samedi de 15h30 à minuit 
• Dimanche de 10h30 à 20h 
 

 
C’est où ? 

Le festival se déroule dans le parc de la Bégraisière à Saint-Herblain.  

Il y a 8 scènes en extérieur et 4 scènes fermées :  

• un chapiteau  
• un dôme 
• une yourte 
• un palc  

Un palc est une scène fermée mais sans toit.  
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C’est payant ? 

L’entrée dans le parc est gratuite.  

Il y a 15 spectacles gratuits. Ils se déroulent sur les scènes à l’extérieur. 
  
Il y a 5 spectacles payants. Ce sont ceux qui se jouent sur les scènes 
fermées (chapiteau, dôme, yourte et palc).  

Les spectacles sur les scènes fermées sont à 5€.  

Nous vous conseillons de réserver auprès de la billetterie d’ONYX dès  
que possible. 

 

 

 

Informations pratiques 
 
 
Comment venir au festival ?  
Le festival a lieu au Parc de la Bégraisière.  
Le Parc de la Bégraisière est situé rue Rabelais à Saint-Herblain. 
 
En face du parc, vous trouverez un parking sur la Place des Muses avec : 
• 4 places de stationnements PMR  
• Un point de ralliement Proxibus 
 
Circuler et se garer en voiture est difficile autour du parc.  
Nous vous conseillons de venir au festival en vélo ou avec les bus 59 et C6. Il 
faut descendre à l’arrêt Hermeland. 
 
Ou de garer sa voiture aux parkings du Zénith.  
Il faut 10 minutes de marche à pied pour aller des parkings du Zénith au Parc 
de la Bégraisière.  
 
Des panneaux avec des flèches indiquent le chemin pour aller des parkings 
du Zénith au Parc de la Bégraisière. 
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 L’équipe d’accueil est formée à :  
 

• la technique de guide pour les déficients visuels 
• la langue des signes française 
• l’accompagnement vers les lieux de spectacle 
 
Un point d’accueil spécial accessibilité est installé samedi et dimanche  avec 
des bénévoles pour aider à se déplacer dans le parc.  
 
 
Se déplacer sur le site du festival 
 

Des tapis permettent aux fauteuils roulants d’aller aux scènes      , , ,

 et à la restauration  
 
Les chemins accessibles aux PMR sont indiqués sur le plan par des chemins 
beige. 
 
Attention : tous les spectacles ne sont pas accessibles aux fauteuils roulants. 
Les spectacles accessibles aux fauteuils roulants sont indiqués dans le 
programme avec le symbole  
 
 
Le festival met du matériel à disposition du public. 
 
Quand c’est difficile de rester debout, des chaises pliantes sont disponibles. 
 
Pendant les concerts, des casques anti-bruit sont prêtés pour les enfants. 
Pour les adultes, nous donnons des bouchons d’oreilles. 
 
 
 
Vous avez une demande ?  
Vous pouvez contacter Sophie Éraud, 
Par mail : sophie.eraud@saint-herblain.fr 
Par téléphone : 02 28 25 25 00 
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Les spectacles de cirque payants 

 
 
MENTIR LO MÍNIMO 
Un duo de cirque à vélo 
 

Jeudi 26 juin à 19H 
Vendredi 27 juin à 20H30 
Samedi 28 juin à 21H 
 

Spectacle sous dôme : 5€  
À partir de 8 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 1H 

 
 

 
 
 

LA BANDE À TYREX 
Un Un spectacle cycliste et musical pour 9 artistes  
 

Jeudi 26 juin à 20H30 
Vendredi 27 juin à 19H  
 

Spectacle sous chapiteau : 5€ 
À partir de 6 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 1H20 

  
 
 
 

 
PARFOIS ILS CRIENT CONTRE LE VENT 
Acrobaties, danse et théâtre pour 5 artistes  
 

Samedi 28 juin à 19H45 
Dimanche 29 juin à 17H45 
 

Spectacle sous chapiteau : 5€ 
À partir de 7 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 1H 
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PRÉVIENS LES AUTRES 
Un spectacle de théâtre et d’acrobaties  
inspiré par l’écologie 
 

Samedi 28 juin à 16H et 21H 
Dimanche 29 juin à 11H et 16H 
 

Spectacle sous yourte : 5€ 
À partir de 12 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 1H10 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’EMPREINTE 
Un duo de clowns et de musique  
 

Samedi 28 juin à 19H45 
Dimanche 29 juin à 11H et 17H45 
 

Spectacle dans le palc : 5€ 
À partir de 12 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 1H20  
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Les spectacles de cirque dehors et gratuits 
 

BACKSTAGE 
Un duo acrobatique qui parle de solidarité 
 

Jeudi 26 juin à 19H15 
Vendredi 27 juin à 20H30  
 

À partir de 6 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 1h 
 
 

78 TOURS 
Un spectacle acrobatique sur une grande roue de la mort  
 

Samedi 28 juin à 17H30 
Dimanche 29 juin à 17H 
 

À partir de 5 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 40 min 
 

Spectacle proposé en audiodescription le 28 juin 
par Jérémy de Pick Up Production  
Sur réservation par mail : jeremy@pickup-prod.com  
ou par téléphone : 06 28 84 41 06 

 
 
LE BELVÉDÈRE 
Un solo poétique et jonglé 
 

Samedi 28 juin de 19H à 21H en continu 
 

À partir de 6 ans jusqu’à 105 ans 
 

Durée : 2h en continu.  
On peut arriver au spectacle quand on veut à partir de 19H.  
On peut rester le temps que l’on veut jusqu’à 21H 
 

SEUL ?  
Un solo acrobatique tout en douceur 
 

Samedi 28 juin à 18H10 et 20H30 
 

À partir de 3 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 25 min  

Spectacle visuel sans parole 
 
  

mailto:jeremy@pickup-prod.com
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UN DÎNER POUR 1 
Un duo théâtral et humoristique  
 

Dimanche 29 juin à 12H et 18H30 
 

À partir de 8 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 25 min 
 
 
 
 
 
BORDERLESS 
Un duo dansé et acrobatique  
 

Samedi 28 juin à 17H45 
 

À partir de 4 ans jusqu’à 105 ans 
Durée : 50 min  

Spectacle visuel sans parole 
 
 
 
 
 
MARCEL.LE & CLAUDE 
Un duo de portés acrobatiques 
 

Dimanche 29 juin à 12H et 18H30 
 

Tout âge 
Durée : 30 min 
 
 
 
 

COSMO*PHONIE 
Un spectacle de cirque et musique pour 7 artistes   
 

Samedi 28 juin à 21H 
Dimanche 29 juin à 16H 
 

Tout âge 
Durée : 1H15 
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Les concerts dehors et gratuits 
 
 

KABEAUSHÉ 
L’artiste né au Kenya crée une musique entre pop et R’n’B. 

Vendredi 27 juin à 21H30 
 

Tout âge 
Durée : 1H 

  

 

FUJITA 
L’artiste japonais propose une performance sonore. 
 

Samedi 28 juin à 17H 

Tout âge 
Durée : 45 min 

 

 
MARTHA GALARRAGA ET L’ORCHESTRE CUBAIN DE LA 
MAISON DES ARTS 
Martha Galarraga est l’une des plus grandes interprètes de 
musique afro-cubaine. Elle rejoint l’orchestre cubain de la 
Maison des Arts de Saint-Herblain pour un concert 
exceptionnel. 
 

Samedi 28 juin à 18H45  
 

Tout âge 
Durée : 1H 

   
 

Spectacle proposé en audiodescription par Jérémy de Pick Up Production  
Sur réservation par mail : jeremy@pickup-prod.com  
 ou par téléphone : 06 28 84 41 06 

mailto:jeremy@pickup-prod.com
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JULIÁN MAYORGA 
L'auteur-compositeur-interprète colombien propose des 
chansons farfelues aux rythmes de la musique 
traditionnelle colombienne. 

Samedi 28 juin à 22H30 
 

Tout âge 
Durée : 1H 
 

 

JOUBE 

JOUBe crée une musique expérimentale et mélodique  
avec son vélo transformé en instrument.  

Dimanche 29 juin à 12H30 
 

Tout âge 
Durée : 50 MIN 
 

 

LOLINA 
La musicienne et chanteuse russo-estonienne crée  
une musique pop électronique expérimentale. 
 

Dimanche 29 juin à 15H 
 

Tout âge 
Durée : 50 min 

 

 

LOLOMIS 
Lolomis est un groupe français de musiques acoustique  
et électronique d’inspiration traditionnelle. 

Dimanche 29 juin à 19H 
 

Tout âge 
Durée : 1H 
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Pour manger et boire au festival  

Les associations de Saint-Herblain proposent plusieurs plats et plusieurs 
menus différents.  

Par exemple : des crêpes et des galettes, des moules frites, des spécialités 
vietnamiennes, des burgers... Chaque association propose aussi un plat 
végétarien.  

Les associations tiennent aussi le grand bar sur la terrasse du château.  

Il y a trois robinets à eau dans le parc pour remplir les gourdes  :  
aux deux toilettes du festival et à la restauration.  

  
Le coin vaisselle 
Pour réduire les déchets plastiques, le festival met en place des assiettes 
lavables pour la restauration. Le festival propose aux festivaliers de laver 
leurs assiettes après avoir mangé.  
Un coin vaisselle est installé au milieu du parc.  
Des personnes du festival sont présentes pour vous aider. 
 

Des animations prévues par les associations  

Des associations de Saint-Herblain sont présentes pour présenter leurs 
activités.  
Par exemple : vous pourrez apprendre quelques pas de danse ou des 
mouvements de capoeira.  
 
Vous pourrez aussi découvrir leurs activités humanitaires et mieux connaître 
le handicap.  
 
Le programme des activités est affiché dans le parc du festival ou sur notre 
site internet. 
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Voici les associations présentes au festival (dans l’ordre alphabétique) : 

Amitié Godaguène 
Amnesty International 
ASCP Primavera 
Association Nantes Pacifique 
AS Preux Football 
Atlantique herblinois Chessboxing Club 
A.V.E.C. (Afrique : Vouloir Ensemble Construire) 
AVLA – Amitié Vietnam Loire Atlantique,  
Brezhoneg Evit ar vugale – BEV Diwan Saint-Herblain 
Breizh Event 44 
Comité des fêtes de Saint-Herblain  
Créatif Festif  
Engin Sincer - centre culturel kurde  
Jet FM 
La Goutte d’O 
Les amis de Paul-Axxell  
Les amis du bèlè 
Les Enfants du Bal  
Nant’Lafia 
OREA 
Partage Région Nantaise 
SAEL - Société des Amis de l’École Laïque 
Saint-Herblain Volley Ball 
Sandanatyam 
Rugby Saint-Herblain 
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Voici le plan du festival : 

 
 


